

防府市腎友会活動報告

防府腎友会 事務局

9月7日(土)

防府市社会福祉大会において、光山腎友会のお世話係の姉川弘子さん(透析歴25年)が障福連会長表彰一般功労者表彰を受けられました。おめでとうございました。

9月8日 交流会

防府市腎友会では、9月8日(日)同市の「いちはな」というお店で交流会を開催いたしました。今年は、猛暑で体調が整わない、家族がコロナ感染したなど、いつもよりは参加者は少なかった(20人)のですが、とても、充実した2時間となりました。

初め20分、奥あつこ先生を講師にお口と手の健康教室を開催、続いて、一曲フラダンスを披露していただき、続いて桑陽の繁澤信子さんに、「透析35年を振り返って」体験談をお話いただきました。

お食事会は、岸本副会長の挨拶、木橋三田尻会長の乾杯の音頭で開始、現在の透析治療の恩恵に感謝して自己管理に努めていくとともに、この福祉制度、医療制度が後退しないよう患者会活動に協力していくと確認し、楽しい、おいしい懇親会がはじめました。最後にbingoゲームで各人商品をゲットし、終了しました。各テーブルでもお話が盛り上がり、内容の濃い2時間となりました。

